

# Un festival de la Musique à l'Arboretum

Sous les ramures des arbres majestueux de l'arboretum de la Tuillière à Ayen, dimanche 21 juillet, musique et nature se sont rencontrées.

## Un espace végétal aménagé depuis 1990

Pour le plus grand bonheur des spectateurs venus nombreux, comme chaque année, un festival a réuni différents musiciens et chanteurs, célébrant l'amitié entre Britanniques, Français et Néerlandais.

Cette rencontre musicale s'est déroulée à l'Arboretum de la Tuillière, un espace végétal aménagé de-



FESTIVAL. Maud Straatman en concert.

puis 1990 par Ineke Vink et Koos Slob, comprenant 1.700 espèces d'arbres et d'arbustes différents, pour certains centenaires, sur neuf hectares.

À l'origine de ce festival, une fête de l'Arbre organisée en 2011 et pendant plusieurs années.

Au cours de cet après-midi dédié à la musique,

se sont produits différents ensembles, parmi lesquels la chorale Ayen voices mais aussi le Old Skool band. Grand moment d'émotion avec la soprano Esther Croezen à la voix mélodieuse.

Notons, également, un autre moment d'une grande intensité, l'interprétation de *Being Alive*, de musical Company, par Maudy Straatman, venue de la commune voisine de Perpezac-le-Blanc. ■

**➔ Pratique.** L'Arboretum est ouvert aux visites, tous les jours, de 10 heures à 19 heures (entrée gratuite). Animations, expositions et conférences toute l'année. Renseignements au 05.55.84.12.90.